



**ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE DOÑIHUE  
SECRETARIA MUNICIPAL**

**ACTA N° 07  
SESION ORDINARIA HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL  
ILUSTRE MUNICIPALIDAD DOÑIHUE**

En Doñihue, a tres días del mes de marzo del año dos mil veinte, el Honorable Concejo Municipal, siendo las 18:12 horas en el Salón de Reuniones de la I. Municipalidad de Doñihue, se da inicio a la Sesión Ordinaria N° 07/2020, presidida por el Señor Alcalde Don Boris Acuña González y contando con la presencia de los señores Concejales, Doña Macarena Fierro Contreras, Don Fernando Zamorano Peralta, Don Humberto Díaz Pino, Don Luis Palacio Azua y Doña Pabla Ponce Valle y la Sra. Secretaria Municipal Doña Lilian Contreras.

El Señor Alcalde Don Boris Acuña González saluda a los Señores (as) Concejales (as) y a los demás asistentes y da por iniciada la Reunión Ordinaria del Honorable Concejo Municipal N° 07, del día Martes 03 de Marzo del 2020, en nombre del progreso de nuestra comuna, la tabla es la siguiente:

**TABLA:**

1. CORRESPONDENCIA.
2. EXPOSICION SR. HUMBERTO DIAZ P., SOBRE CAPACITACION ESCUELA DE VERANO ASOCIACION CHILENA DE MUNICIPALIDADES "NUEVOS EJES EN EL PRESUPUESTO Y LA MODERNIZACION DE LA GESTION MUNICIPAL".
3. INFORME DIRECTOR DE CONTROL SOBRE ACUERDOS DE COMISION CONTROL "ANALISIS INFORME N° 3 SITUACION PRESUPUESTARIA 2019".
4. ENTREGA INFORME N° 4 SITUACION PRESUPUESTARIA 2019.
5. VARIOS.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., saluda a la Señora Lilian, Sra. Mary Díaz y Sr. Samuel Pérez.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., solicita a la Sra. Secretaria Municipal Doña Lilian Contreras dar lectura a la correspondencia.

La Sra. Secretaria Municipal, Doña Lilian Contreras B., en este momento no tenemos correspondencia, ya que se les envió por correo electrónico el informe de la situación presupuestaria 2019, la que fue analizada en Reunión de Comisión de Control Interno.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., no habiendo correspondencia pasamos al 2º Punto de la Tabla: Exposición Sr. Humberto Díaz P., sobre capacitación Escuela de Verano Asociación Chilena de Municipalidades "Nuevos ejes en el presupuesto y la modernización de la gestión Municipal".

El Sr. Concejal, Don Humberto Díaz P., la capacitación de Valdivia tuvo varios temas, yo me permití analizar solamente el informe que entrega la Universidad de Chile en octubre del año pasado, en donde habla de mecanismos para mejorar los dineros que llegan a los Municipios y a la vez para convertir a estos Municipios en verdaderos gobiernos locales, en una primera estas medidas para recaudar, para mejorar la recaudación, de hecho el informe Alcalde, el informe presupuestario N° 3 y N° 4 estuvimos conversando con Fernando y Nilysen de ciertos mecanismos que pudiesen irse mejorando y de hecho aquí ha habido una mejora y lo consulta en el tema de los permisos de circulación, del equipamiento que se ha hecho ahí con el psicotécnico, cierto, que ha abarcado casi \$ 40.000.000.-

El Sr. Concejal, Don Humberto Díaz P., da comienzo a su exposición:

FINANZAS MUNICIPALES CIUDAD DE VALDIVIA DEL 27 AL 31 DE ENERO

HUMBERTO DIAZ PINO- MACARENA FIERRO

- MEDIDAS PARA MEJORAR RECAUDACIÓN :
- 1.- Aumentar la compensación por predios exentos de 47 millones a 187 millones (sept 2019)
- 2.- Evaluar la recuperación del IVA pagado por los municipios. Según el estudio el IVA por las compras efectuadas por los municipios sería de \$200.000 millones aprox.
- 3.- Aumentar el aporte fiscal al FCM que hoy representa a un 3,5%(50.000 millones) a un 8% (246 millones de pesos)
- 4.- Obligación en el pago de patentes municipalidades de sociedades pasivas:para ello hay que modificar el art 24 de la ley de rentas municipales para que todas las sociedades de inversiones , cualquiera sea su clase, giro o naturaleza deban pagar patente.
- 5.-Pago mínimo de patente municipal : que el mínimo se mantenga en 1 UTM y que el pago sea por local existente, para eliminar la inequidad entre el pago de grandes y pequeñas empresas. Pasar de 8.000 UTM a 12.000 UTM en el límite superior de patentes comerciales. Además, se propone que el contribuyente declare directamente la patente comercial a servicios de impuestos internos a través de una plataforma electrónica.
- 6.- Incluir a los Municipios en la administración del Fondo Espejo del Transporte Público. Tiene como objetivo mejorar la descentralización y asignar los valores de

transporte y conectividad; la idea es reasignar \$220.000 millones.

## MEDIDAS PARA MEJORAR LA DISTRIBUCIÓN DEL FCM

- 1.- Crear un Fondo Común Municipal II que recaude la recuperación del IVA , por ejemplo. Esto debido a que el FCM I sería fijado en un tope de crecimiento igual al presupuesto de la nación.
- 2.- Focalizar el uso del indicador “ partes iguales” del FCM. La idea es focalizar su uso en comunas semi urbanas con medio y bajo desarrollo.
- 3.- Incorporar a nuevas comunas aportantes al FCM eliminando la regla nominativa actual. Además, fijar criterios para que los aportes puedan ser por tramos.

## Medidas para mejorar la gestión y fortalecer la Institucionalidad

- 1.- Desarrollar un sistema de pago centralizado, administrado por la Tesorería General de la República. En permisos de circulación esta medida permitirá obtener los siguientes beneficios :
  - A.- 15 millones de nuevos ingresos, permisos que hoy se falsifican.
  - B.- Una cantidad similar e importante de ahorro en gastos actuales por publicaciones , lienzos, containers con equipamientos de oficinas, personal equipos y seguridad asociada a la competencia por captar más permisos entre comunas. Estos pagos deben quedar en un nuevo fondo nacional, que redistribuirá los recursos según su criterio de solidaridad.
- 2.- Creación del Fondo de desarrollo Local :

Esto fue anunciado por el gobierno y consiste en la transferencia de recursos del gobierno central o regional a los municipios. Principal características: Este fondo debiese ser asignado para fines de inversión y sin concursos.

El Sr. Concejal, Don Humberto Díaz P., esa es la presentación Sr. Alcalde.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., excelente Concejal, se le agradece, no es un tema menor, nosotros lo estamos trabajando con los jefes de departamentos, que dice relación con los ingresos, yo creo que estamos un poco más del 20% de los ingresos, pero hemos ido subiendo los ingresos propios.

El Sr. Concejal, Don Humberto Díaz P., bueno lo que se habló allá que en el mes de diciembre la gran mayoría de los Municipios por la contingencia habrían disminuido el fondo común municipal que recibieron, aparentemente se iba a regular entre Enero y Febrero.

El Sr. Alcalde, sí, tendió a regularse un poco, pero a nosotros nos quedaron unas cifras que no concuerdan con los que llegó, pero igual se agradece, habíamos dejado de percibir \$ 140.000.000.- y nos llegaron \$110.000.000.- una cosa así.

El Sr. Concejal, Don Humberto Díaz P., y lo último es que expusieron algunos Alcaldes, como él de Temuco y otros que en definitiva hablaban de lo que aquí se ha conversado en esta mesa de convertir efectivamente los Municipios y aprovechar la contingencia nacional en efectivos gobiernos locales que puedan tener mayor autonomía, porque se hablaba que los Alcaldes y Concejales no tienen una verdadera autonomía frente al gobierno central, no hay como la gente pudiese pensar, no es así.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., sí, eso se evidencio con el estallido social, no tenemos atribuciones sobre la policía, etc., etc., la última lámina que usted presentó Concejal tiene que ver con los recursos a nivel regional, algunos recursos nuestros tenemos que ir a postularlos al Gobierno Regional,

lo que está diciendo esa lámina es que todos esos recursos pasen directamente a los Municipios y los Municipios los asignen y no tengan que concursar a nivel regional, sino que le corresponden una cantidad fija respecto algunos temas de desarrollo, pobreza, etc., se refiere fundamentalmente a eso.

El Sr. Concejal, Don Humberto Díaz P., ahí hablaban directamente que en el fondo lo que se ha visto acá hay como un equilibrio entre las Comunas, tú postulas a 6 FRIL, bueno yo te voy a dar 2 FRIL a ti, te voy a dar 2 FRIL acá, generamos un monto, un acuerdo, al final no se privilegian la necesidad que tiene la Comuna o la generación de proyectos, porque a veces una Comuna presentaba 6 proyectos, otra Comuna presentaba 2, pero como aprobaban 2 proyectos por Comuna la que presentaba 2 estaba lista no más, no generaba mayor iniciativa.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., yo creo que ahí con esto que se viene de la nueva constitución, creo que lo he dicho majaderamente en este Concejo, yo creo que es el momento de discutir una nueva forma hacia el estado y fundamentalmente fortalecer, pero con todos los gobiernos locales, la ciudadanía está pidiendo soluciones cercanas, está pidiendo autonomía esto de ir a Rancagua o a Santiago, por ejemplo el tema Carretera H-30, Carretera H-30 un proyecto que fue trabajado por gente que no tiene que ver con la Comuna y tiene 3 paraderos que no se han usado nunca, ahí nosotros se lo planteamos a Vialidad, pero nos dijeron que el proyecto, venía así, bueno lo hizo una persona que no conoce nuestra Comuna, por lo tanto ni más que hablar, que poder tenemos nosotros de decir oiga si esos paraderos no nos sirven, por ahí no pasan las micros, no es que a alguien se le ocurrió que tenía que haber un paradero ahí, alguien que no conoce la Comuna, eso es lo que pasa no solamente en esas condiciones sino que en otros muchos ejemplos que si nosotros tuviésemos el poder local de discutir con nuestros ciudadanos y hacer permanente opiniones con nuestras organizaciones de base debiera de no aparecer ese tipo de problemáticas, yo creo que ese es el tema, yo entiendo que hay una discusión con respecto al tema del Fondo Común Municipal, que no es menor, a nosotros nos significarían como \$ 500.000.000.- o \$ 600.000.000.-ojala sea así, yo creo que el Gobierno por fin se está dando cuenta que las soluciones se las tiene que entregar a los Municipios, hoy día la Comunidad está participando

bastante, se está participando en las reuniones de las Juntas de Vecinos, donde yo estoy participando y veo que los vecinos están interesados por recibir información, yo los felicito Concejales en el sentido que tenemos que transmitir a nuestros parlamentarios nuestras inquietudes y que ojala ellos le pongan prioridad.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., pasamos al 3° Punto de la Tabla : Informe Director de Control sobre acuerdos de Comisión Control "Análisis Informe N° 3 Situación Presupuestaria 2019", Sra. Lilian por favor.

La Sra. Secretaria Municipal, Doña Lilian Contreras B., se realizó Reunión de Comisión de Control Interno, presidido por el Sr. Concejales, Don Humberto Díaz P., y como secretaria la Sra. Concejales, Doña Pabla Ponce V., la reunión había sido convocada específicamente para el análisis del 3° Informe, que se aprovechó de ver también los informes 3° y 4° de la situación presupuestaria del comportamiento del 2019, la verdad que hubo un debate bastante interesante, con muchas consultas de los Concejales presentes para ver el comportamiento y les dejo muy claro Fernando como había sido el comportamiento del presupuesto año 2019, también se conversó de las auditorias de conciliaciones bancarias que se está realizando, también planteo que se realizará una reunión de coteo para analizar la Ordenanza Municipal del Cementerio Municipal para generar mayores ingresos, dejar eso habilitado, se va a traer también al Concejo, también hablo que para el año 2020 bajar las proyecciones en un 10%, pero si el comportamiento del presupuesto que había tenido durante el Año 2019 había sido limpio, hubieron unos montos que quedaron de desglosarlo de \$ 500.000.000.- que habían un superávit de Salud y Educación que deben corresponder a saldos de convenios que quedaron pendientes y que seguramente se van a ocupar durante el tiempo del periodo que dure el Convenio, Convenios que estén pendientes.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., también tiene que ver el tema de proyectos, porque hay \$ 240.000.000.- que corresponden a proyectos.

La Sra. Secretaria Municipal, Doña Lilian Contreras B., eso fue lo que se trató netamente en la Reunión de Comisión, no sé si el presidente desea agregar algo más.

El Sr. Concejal, Don Humberto Díaz P., me parece interesante, por ejemplo, lo que Fernando dijo que estaba trabajando con Contraloría con un Convenio directamente y que con eso se ha ido mejorando los procesos, fundamentalmente él hablaba de errores administrativos de carácter menor que hoy día ya no están, también la Concejala planteo el tema de las adjudicaciones, cierto, que las adjudicaciones debiesen pasar por el Concejo, el informe, y quedo de resolverse hablando con María Elena, con los informes de mercado público para que efectivamente sobre lo que marca la ley, que son 500 UTM, llegarán al Concejo, que en el fondo hace que nosotros estemos más informados no más, porque la verdad que resolver sobre el tema no es un problema nuestro, no es de nuestra competencia, pero si yo le decía que toda información que nosotros tengamos empoderada para que nosotros tengamos respuesta ante la gente, porque la gente no solamente pregunta, enjuicia de repente ante situaciones que ni siquiera maneja, por ejemplo cuando analizó el sueldo del Alcalde, de los funcionarios, de los Concejales, la publicación hablaba de los sueldos con PMG, o sea que eran el doble de lo que se recibía y a parte que el sueldo del Alcalde es bastante menor sino que son las asignaciones por ley, que son las que recibe él y aumentan el monto entonces la gente no ve eso y emiten juicios de valores inmediatamente, entonces en la medida que uso este empoderado y que esté actuando fe puede deber eso como corresponde, también se mencionó que la Planta Municipal se logró financiar sin ningún problema con el presupuesto.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., en el caso del ejercicio presupuestario en versión Salud y Educación manejan temas de programas que se arrastran, en el caso de los proyectos de Educación se están llevando todos a cabo, se están interviniendo cerca de 7 colegios, los cuales vienen a solucionar cosas que son históricas, la techumbre del Liceo, el Gimnasio de la Escuela Laura Matus, intervención en un Colegio de Lo Miranda que son como \$ 70.000.000.- que tienen que ver con la reparación de los servicios higiénicos de ese Colegio, pero lo más importante es las reparaciones varias del Liceo: techumbre y reparación de los servicios higiénicos y otras obras más, el informe presupuestario N° 3 lo analizaron?

La Sra. Secretaria Municipal, Doña Lilian Contreras B., sí, lo analizaron.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., pasamos al 4° Punto de la Tabla: Entrega de Informe N° 4, Situación Presupuestaria 2019.

La Sra. Secretaria Municipal, Doña Lilian Contreras B., se analizó también en la Reunión de Comisión, se les entrego, se analizó y se hizo la proyección, lo otro Alcalde que la Sra. Concejala, Pabla Ponce, consultó sobre unos acuerdos de concejo donde se comprarían unos terrenos, porque durante el año 2019 se habían pedido acuerdo de concejo, para compra de terreno donde se les informo que no todos se habían concretado, el terreno del lado de la Sede Comunitaria de Lo Miranda no llego a buen término porque nos subieron el precio, entonces no se realizó la compra y el terreno de Don Luis Felipe Concejo aún no se ha concretado.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., en el fondo esta compra que le íbamos hacer a Don Hortencio Droguett que era por \$ 70.000.000.- que la cambiaríamos, yo creo que en el próximo Concejo vamos a traer más estudiado eso, si la cambiaremos a comprar la casa de Luis Felipe Cornejo, son \$ 12.000.000.- la diferencia más un terreno de 1.000 M2., se los vamos a presentar en el próximo Concejo, pero lo vamos a estudiar más.

La Sra. Concejala, Doña Pabla Ponce V., Alcalde.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., si, Concejala.

La Sra. Concejala, Doña Pabla Ponce V., Alcalde, con respecto a este mismo terreno, esos son como 2,5 hectáreas alrededor y el resto del terreno para que estaría destinado?

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., para viviendas, Concejal.

El Sr. Concejal, Don Fernando Zamorano P., yo creo que es una Comuna que tiene hartos proyectos, que bueno que Macarena este haciendo estas gestiones, eso es bueno por la gente, pero también en la Comuna pasan cosas buenas y cosas malas y yo quiero Alcalde condenar una agresión que tuvo un inspector municipal en el primer tercio del mes de febrero, como el relata,

en California, una camioneta Ford F-150, yo condeno los ataques hacia los funcionarios municipales, nosotros somos autoridades y debemos defender a los funcionarios municipales, porque son las personas que hacen un trabajo con la comunidad y especialmente el inspector que realiza la labor de fiscalizar, me entienden, entonces que la Municipalidad tome cartas en el asunto, que el abogado defienda a nuestros funcionarios, yo creo que eso es importante Alcalde que usted lo vea, de verdad y respecto a lo que decía de los informes, más que todo el detalle yo he conversado con la gente como dice usted en las Juntas de Vecinos en reuniones, este es un año electoral, yo he estado en campaña esos 30 años, he estado conversando con la gente en reuniones, en cumpleaños, hablar sus temas y la gente está contenta porque se han visto varios proyectos en Doñihue y Lo Miranda, en California, esto mismo me contaba Macarena de lo de las casas, que es importante para la gente, una de las primeras necesidades, los asfaltos, la iluminación LED, porque lo que paso en California que el otro día estuve con los vecinos en un accidente que hubo donde se quebró un poste lamentablemente, pero luego rápidamente el personal municipal hacer frente ahí, la gente está contenta, se están haciendo obras, yo que he vivido toda mi vida en esta Comuna, de verdad que está contenta, lo bueno que están haciendo en los colegios se está notando, como que ha habido una serie de proyectos, se juntaron todos y se están viendo trabajos por todas partes.

La Sra. Concejala, Doña Macarena Fierro C., yo tengo una crítica Concejal, con respecto al tema de los Colegios Alcalde, una crítica positiva obviamente, que los Colegios son para nuestros niños y eso es súper bueno, pero la crítica es con respecto a los lienzos, porque siempre colocan Departamento de Educación - Alcalde Boris Acuña y se acabó el lienzo, y el Concejo nunca es importante, creo que también deben poner el concejo porque nosotros somos los que aprobamos las platas para que se realicen dichos proyectos, para que se lo haya notar al Jefe de Educación.

El Sr. Concejal, Don Fernando Zamorano P., Alcalde, yo me considero un Concejal de Gobierno Comunal, porque hay Concejales que son de Gobierno y otros que no son de Gobierno, yo por ejemplo cuando me junto con mis amigos todos dicen pucha que se esté haciendo esto, obviamente que hay críticas, yo las tomo y hablé con el Alcalde y le digo mire la gente opina esto y el Alcalde dice a ya hagámoslo, etc., algunas personas que han querido ,

como lo dice el Presidente Lagos ojala este se lo lleve el viento, a mi Alcalde lo que me importa son los proyectos, porque eso es lo que queda y que sigamos avanzando con los proyectos FRIL.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., le da la palabra al Sr. Concejal, Don Luis Palacio A.

El Sr. Concejal, Don Luis Palacio A., yo quisiera comentar una conversación que sostuve con Don Claudio Rey, con respecto al Colegio República de Chile, estamos solicitando mejoras en la multicancha y él me dice que ese Colegio pertenece a Bienes Nacionales, no se puede hacer nada para que eso pase hacer del Municipio.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., tenemos un tema legal ahí de Educación y Bienes Nacionales, hay una situación y nosotros estamos tratando de solucionar este tema desde hace bastante tiempo, respecto a Educación hoy día yo estuve en un desayuno con los 16 puntajes de la PSU con alumnos del Liceo, a uno lo enorgullece eso, porque todos estos malos ratos que tuvimos con Educación y Humberto fue parte de esto también, hoy día ya estamos viendo los frutos de esos trabajos, lo pasamos bastante mal, muchas críticas con respecto al Jefe de Educación, pero afortunadamente hoy día estamos ante una situación que al parecer no tendríamos grandes cambios es lo positivo, yo quiero reconocer ese trabajo que se ha hecho, cierto, porque es un trabajo que va mucho más allá del compromiso contractual que tienen las personas en Educación, se llevan cerca de 400 jóvenes a Picarquín, no es menor, uno sabe cómo está la situación hoy día con los jóvenes que cuesta hacerlos entrar en razón con respecto al comportamiento, desde el Depto. de Educación están haciendo un gran esfuerzo y realmente fue muy positivo del tema de Picarquín, siempre hay problemas, pero en general positivo, eso, varios, varios.

El Sr. Concejal, Don Humberto Díaz P., Alcalde, yo ayer lo llame por ese tema del centro de emprendimiento, si es que hay alguna proyección?

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., sí, nosotros tuvimos una reunión, la cual fue muy positiva con las personas que nos reunimos y yo creo que en octubre

o noviembre quedarían funcionando, hoy día ya tenemos las personas idóneas y si nos faltan veremos como poder contactar con otras.

El Sr. Concejal, Don Humberto Díaz P., gracias.

La Sra. Concejala, Doña Macarena Fierro C., y lo otro que tienen que ser personas que perduren en el tiempo y que puedan solventarse un par de meses.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., y lo otro nos están ofreciendo una propiedad que está en Avenida Estación, la propiedad que pertenece a Don Vicente Esteban Rasso Opazo, es una propiedad de 1.400 M2., estamos hablando de un valor de \$ 320.000.000.- empezó con ese valor, después bajo a \$ 120.000.000.- y ahora estamos en \$ 110.000.000.- pagaderos en 3 cuotas, a nosotros nos hace sentido establecer este arreglo porque estaríamos cerrando este rectángulo, cierto, que tiene que ver con todas las propiedades, que tienen que ver tanto en Avenida Estación como a Errázuriz, no se nos podría meter ningún otro, salvo el estacionamiento que está ahí, pero eso ya no interesa, mientras tanto nuestro límite estaría cuadrado y claro, estamos viendo la posibilidad de presentarlo a este Concejo, para hacer frente a esa compra, también se está trabajando en la 3° Etapa del Edificio Municipal, entendemos que va hacer un edificio nuevo, entendemos también que sería un edificio como corresponde, estamos con muchas oficinas, vamos a tratar, de no demoler el edificio de Errázuriz, porque realmente es una construcción muy antigua, entonces estamos viendo eso y yo creo que la próxima semana lo vamos a presentar, para que lo podamos conversar, varios.

La Sra. Concejala, Doña Macarena Fierro C., Alcalde, yo le quería consultar que había pasado con el tema del estacionamiento?

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., se ha ido teniendo un mayor control por parte de Carabineros con las personas que eran los más complicados, hemos tenido una reacción por parte de Carabineros, pero estamos a la espera de algunas respuesta de la comunidad y ver si al final se va a decretar el no estacionar definitivamente, pero se ha ido normalizando un poco más esa situación y hemos tenido más control por parte de Carabineros, eso es, Concejal.

El Sr. Concejal, Don Humberto Díaz P., sí, lo que pasa Alcalde que igual creo que hay que ver en algún momento el rol del supermercado en términos del flujo vehicular, hoy día llegue debo haber demorado yo creo que casi 10 minutos en ingresar acá al Municipio, porque había un camión que estaba abasteciendo al supermercado y es complejo eso, como lo dijo Macarena en algún momento dado lucran, yo sé que prestan un servicio, que está bien, me parece bien, pero igual lucran y no están de alguna manera colaborando creo yo con mejorar el servicio del flujo vehicular ahí.

La Sra. Concejala, Doña Macarena Fierro C., por último aportar una medida de mitigación para la Comuna, pero ellos deben hacerse cargo de su estacionamiento.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., bueno los vamos a seguir comunicándonos con las personas encargadas del supermercado.

El Sr. Concejal, Don Fernando Zamorano P., yo Alcalde lo felicito, bueno teníamos una municipalidad pequeña hace años atrás, desde que yo era dirigente, conozco a este Municipio, tenemos una municipalidad más grande, más robusta, una municipalidad que ha ido creciendo porque nadie lo puede negar, ahí están los terrenos, aumentan el patrimonio municipal, yo estoy totalmente de acuerdo yo creo que usted va a pasar a la historia como uno de los Alcaldes que amplio esto, antes no caía un auto acá adentro, nosotros mismos teníamos problemas para estacionar, todos lo recordaremos y me parece bien que el Municipio haga estas inversiones porque yo creo que comprar terrenos es algo solidario, hablaba con el cura de Lo Miranda y comprar terreno es como plantar una palma, porque uno no va a ver esas cosas, pero es pensar en el futuro en 50 o 100 años este municipio y uno va a ver qué tan importantes van hacer estas adquisiciones que se van hacer para el futuro, eso Alcalde.

El Sr. Alcalde, Don Boris Acuña G., Concejales, varios, varios.

Se cierra la sesión siendo las 18:57 hrs.,

SESION ORDINARIA N° 07/2020.

RICARDO BORIS ACUÑA GONZALEZ  
ALCALDE

MACARENA FIERRO CONTRERAS  
CONCEJALA

HUMBERTO DIAZ PINO  
CONCEJAL

FERNANDO ZAMORANO PERALTA  
CONCEJAL

LUIS PALACIO AZUA  
CONCEJAL

NELSON SAN MARTIN TRONCOSO  
CONCEJAL

PABLA PONCE VALLE  
CONCEJALA



  
LILIAN CONTRERAS BARRIOS  
SECRETARIA MUNICIPAL

LCB/mdl